

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 236

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 236

1956

**I. Nos. 3312-3334
II. No. 539**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 26 April 1956 to 30 April 1956*

	<i>Page</i>
No. 3312. United States of America and Dominican Republic :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to free entry privileges for foreign service personnel. Washington, 12 and 23 January 1950	3
No. 3313. United States of America and Norway :	
Memorandum of Understanding (with annex) on conflicting claims to enemy property. Signed at Washington, on 21 June 1952	9
No. 3314. United States of America and El Salvador :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to passport visa fees. San Salvador, 7 and 15 December 1953	25
No. 3315. United States of America and Chile :	
Agreement for a co-operative program (Chilean-American Agreement for a program of reforestation and dune stabilization in the area between the Maule and Bio-Bio Rivers). Signed at Santiago, on 30 December 1953	41
No. 3316. United States of America and Egypt :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to technical co-operation. Cairo, 23 and 24 February 1954.	61
No. 3317. United States of America and Mexico :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to a project of technical co-operation for the establishment in Mexico of a training school. Mexico, 6 April 1954	69

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 236

1956

I. Nos 3312-3334
II. No 539

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 26 avril 1956 au 30 avril 1956*

	<i>Pages</i>
N° 3312. États-Unis d'Amérique et République Dominicaine :	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'octroi de la franchise douanière au personnel du service diplomatique. Washington, 12 et 23 janvier 1950	3
N° 3313. États-Unis d'Amérique et Norvège :	
Mémoire d'accord (avec annexe) relatif aux cas de conflit entre plusieurs droits revendiqués sur des biens ennemis. Signé à Washington, le 21 juin 1952	9
N° 3314. États-Unis d'Amérique et Salvador :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux droits de visa de passe- ports. San Salvador, 7 et 15 décembre 1953	25
N° 3315. États-Unis d'Amérique et Chili :	
Accord relatif à un programme de coopération (Accord chilo-américain relatif à un programme de reboisement et de fixation des dunes dans la région située entre le rio Maule et le rio Bío-Bío). Signé à Santiago, le 30 décembre 1953	41
N° 3316. États-Unis d'Amérique et Égypte :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la coopération technique. Le Caire, 23 et 24 février 1954	61
N° 3317. États-Unis d'Amérique et Mexique :	
Échange de notes constituant un accord relatif à un projet de coopération technique pour la création d'une école de formation professionnelle au Mexique. Mexico, 6 avril 1954	69

	<i>Page</i>
No. 3318. United States of America and Peru :	
Agreement for special technical services. Signed at Lima, on 13 April 1954	87
No. 3319. United States of America and Panama :	
Agreement for a co-operative program of economic development. Signed at Panama, on 11 May 1954	107
No. 3320. United States of America and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to a special program of facilities assistance for mutual defense purposes. London, 8 and 15 June 1954	133
No. 3321. United States of America and France :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to a special program of facilities assistance. Paris, 31 May 1954	141
No. 3322. United States of America and Italy :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the establishment of a revolving industrial loan fund for Southern Italy. Rome, 16 June 1954	149
No. 3323. United States of America and Ecuador :	
Agreement for a co-operative program of industry. Signed at Quito, on 30 June 1954	163
No. 3324. United States of America and Pakistan :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to duty-free entry and exemption from internal taxation of relief supplies and equipment. Karachi, 18 June 1953 and 2 October 1954	187
No. 3325. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan :	
Guarantee Agreement — <i>Paper Mill Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement — <i>Paper Mill Project</i> — between the Bank and Karnapluli Paper Mills Limited). Signed at Washington, on 4 August 1955	195
No. 3326. Canada and Nicaragua :	
Trade Agreement. Signed at Managua, on 19 December 1946	229

	<i>Pages</i>
N° 3318. États-Unis d'Amérique et Pérou :	
Accord relatif à des services techniques spéciaux. Signé à Lima, le 13 avril 1954	87
N° 3319. États-Unis d'Amérique et Panama :	
Accord relatif à un programme de coopération en matière de développement économique. Signé à Panama, le 11 mai 1954	107
N° 3320. États-Unis d'Amérique et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord :	
Échange de notes constituant un accord relatif à un programme spécial d'aide en moyens de production pour la défense mutuelle. Londres, 8 et 15 juin 1954	133
N° 3321. États-Unis d'Amérique et France :	
Échange de notes constituant un accord relatif à un programme spécial d'aide en moyens de production. Paris, 31 mai 1954	141
N° 3322. États-Unis d'Amérique et Italie :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la création d'un fonds de roulement pour le crédit industriel en Italie méridionale. Rome, 16 juin 1954	149
N° 3323. États-Unis d'Amérique et Équateur :	
Accord relatif à un programme de coopération dans l'industrie. Signé à Quito, le 30 juin 1954	163
N° 3324. États-Unis d'Amérique et Pakistan :	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'entrée en franchise des fournitures et du matériel de secours et à leur exonération des impôts intérieurs. Karachi, 18 juin 1953 et 2 octobre 1954	187
N° 3325. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à une papeterie</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts — et le Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à une papeterie</i> — entre la Banque et la société Karnaphuli Paper Mills Limited). Signé à Washington, le 4 août 1955	195
N° 3326. Canada et Nicaragua :	
Accord commercial. Signé à Managua, le 19 décembre 1946	229